



## LAS ORGANIZACIONES MIPYMES VALORAN LAS MEDIDAS ECONOMICAS DEL GOBIERNO PARA EL SECTOR

Santiago, 25 de abril 2022

Las asociaciones, federaciones, confederaciones y miles empresarios agrupados en la Convergencia Nacional de gremios Mipymes y Cooperativas de Chile expresan su reconocimiento ante las siguientes medidas:

1. Que el gobierno haya tomado en cuenta en su programa algunas de nuestras propuestas contenidas en la **declaración de Valparaíso** de octubre del 2021.
2. Que se haya anunciado **subsidios directos** a las empresas del sector para incremento del salario mínimo, medida inédita para iniciativa de esta índole.
3. Que, en cumplimiento a lo comprometido por el Presidente de la República, las Mipymes sean **eje prioritario** para reactivación económica del país.
4. Que se profundicen los **canales de participación** de las Mipymes en la toma de decisiones para la gestación de políticas públicas para el sector.

Además, manifestamos que todas las medidas son **susceptibles de mejoras** con el diálogo público privado y la voluntad del gobierno.

Finalmente expresamos que, con relación al proceso constituyente, **“los gremios Mipymes no somos comentaristas de las discusiones que se dan en las comisiones de la convención y esperamos que el texto este aprobado por el Pleno y la Comisión de armonización para opinar al respecto”**.



CONVERGENCIA NACIONAL DE GREMIOS PYMES Y COOPERATIVAS DE CHILE